

Montevideo, 31 de octubre de 2005

Hoy la democracia uruguaya se encuentra conmovida.

No aparecen los restos de los desaparecidos, supuestamente asesinados y enterrados en distintos batallones.

Las informaciones dadas al Poder Ejecutivo por las FFAA son insuficientes o erróneas.

El Poder Judicial en 20 años de democracia no ha transitado la vía conducente a la obtención de justicia. Se llega al extremo de asegurar la impunidad de quienes secuestraron a jóvenes madres, como María Claudia García de Gelman, a quienes luego de un breve plazo en que se les permitió amamantar a sus hijos, se las asesinó.

Reclamamos a los tres poderes del Estado una acción eficaz para lograr la verdad y la justicia.

Es imprescindible terminar con una Ley inmoral que nos avergüenza ante el sistema internacional de Derechos Humanos.

Estamos convencidos de que la sociedad toda apoya nuestros justos reclamos.

Madres y Familiares de Uruguayos Detenidos Desaparecidos